

PROPOSICIÓN PARA LA AMPLIACIÓN DEL SERVICIO DE AMBULANCIA MEDICALIZADA DEL CENTRO DE SALUD DE MONTIJO – PUEBLA DE LA CALZADA EN LOS PRESUPUESTOS GENERALES DE EXTREMADURA DE 2025

Al pleno de la Corporación Municipal de Montijo:

El Grupo Municipal Izquierda Unida de Montijo presenta para su debate y aprobación la siguiente moción.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A día de hoy en Montijo seguimos teniendo una serie de carencias en el servicio prestado en el Centro de Salud que la ciudadanía sufre y que nos trasladan recurrentemente a este Grupo Municipal, desde la falta de personal médico que produce que se demoren las citas y que incluso lleguen a estar cerradas las agendas debido a la saturación, hasta la falta de un especialista de pediatría en horario de Urgencias que produce más de un quebradero de cabeza y de nervios a padres que deben trasladarse a Badajoz en algún momento delicado sufrido por sus hijos, sin contar que seguimos teniendo una ambulancia medicalizada de atención rápida (UMAR) que sólo presta servicio de lunes a viernes en horario de mañana. Problemas que sufrimos en la Atención Primaria que no son de ahora pero que si no buscamos solución seguirán perpetuándose como hasta ahora.

Precisamente un instrumento que podría canalizar las inquietudes de la ciudadanía respecto al sistema público sanitario sería la puesta en marcha al fin del Consejo de Salud de Zona, donde desde la participación de todas las partes implicadas del Centro de Salud (Administraciones Públicas, trabajadores y ciudadanos) se abordararan los problemas más acuciantes y la búsqueda de soluciones.

Es innegable que parte importante en hallar soluciones debe partir de la implicación de la administración más cercana a los problemas de los vecinos e impulsar todos aquellos mecanismos que estén en su mano para conseguir su bienestar; y es justamente ahora cuando desde la Junta de Extremadura se está elaborando los Presupuestos regionales que desde esta Corporación Municipal se debería trasladar a la misma una reivindicación tan justa y necesaria como sería el aumento del horario en el servicio de ambulancia medicalizada de nuestro Centro de Salud, pasando este a cubrir las 24 horas los 365 días del año. Sería una tremenda pérdida no aprovechar que según declaraciones de la Consejera de Hacienda, Elena Manzano, en “un Presupuesto que contará con mayor dotación de la historia de la Región y que se centra en garantizar la prestación y mejora de los Servicios Públicos fundamentales a los ciudadanos extremeños” y “el gasto se

centra en lo verdaderamente importante, Sanidad y Educación,...” no consiguiéramos al menos materializar un compromiso que no sólo beneficiaría a los usuarios de Montijo del Centro de Salud si no a toda una comarca.

PEDIMOS la adopción de los siguientes acuerdos:

1. Instar a la Junta de Extremadura para que contemple en los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma para el año 2025 de la ampliación del servicio de ambulancia medicalizada en el Centro de Salud de Montijo – Puebla de la Calzada.
2. Materializar la creación del Consejo de Salud de Zona, dando cumplimiento al acuerdo plenario con fecha de julio del año 2020.
3. Dar traslado de esta moción a los municipios pertenecientes a la zona del Centro de Salud de Montijo – Puebla de la Calzada.

Firmamos en Montijo, a 23 de septiembre de 2024

Grupo Municipal Izquierda Unida Montijo